

Globalcaja y Cooperativas Agro-alimentarias refuerzan su alianza para mejorar la competitividad y el liderazgo del cooperativismo

- El presidente de Globalcaja, Mariano León, y Ángel Villafranca, presidente de Cooperativas Agro-alimentarias, firmaron el acuerdo en el marco de la 35ª asamblea de Cooperativas.
- Mariano León recalcó que Globalcaja, fiel a sus raíces, mantiene su vocación de servicio con el sector agroalimentario.

Toledo, 29 de abril de 2024. Globalcaja y Cooperativas Agro-alimentarias de Castilla-La Mancha han renovado su alianza en favor del cooperativismo agroalimentario de la región, reforzando así la complicitad que mantienen ambas entidades para continuar trabajando en el respaldo y la mejora de la competitividad de este sector.

Los presidentes de Globalcaja y Cooperativas Agro-Alimentarias de Castilla-La Mancha, Mariano León y Ángel Villafranca, respectivamente, fueron los encargados de rubricar este nuevo acuerdo en el marco de la asamblea que Cooperativas Agro-alimentarias celebró en Toledo.

“Para Globalcaja, con este acuerdo, manifestamos nuestro compromiso con una organización con la que compartimos valores y objetivos”, recalcó Mariano León, ante los cooperativistas, reafirmando la vocación de servicio de la entidad con el sector agroalimentario.

“Si un árbol quiere crecer debe tener sus raíces sólidas y en Globalcaja no vamos a olvidar nunca que nuestras raíces están en el mundo agroalimentario y cooperativo”, proclamó el presidente de la entidad.

Inclusión financiera y motor económico

En este punto, aludió a la presencia en el territorio que tiene Globalcaja con su red de más de 300 sucursales, “120 oficinas están ubicadas en poblaciones de menos de 1.000 habitantes y en 97, somos la única entidad en prestar servicio y con vocación de continuar haciéndolo”, acotó Mariano León.

El servicio financiero en zonas rurales y el motor económico que suponen las cooperativas, constituyen un binomio clave para fijar población y generar riqueza en nuestra tierra.

Cabe destacar, además, que el sector agroalimentario en Castilla-La Mancha representa el 18% del PIB y que el 65% del valor de la producción final agraria en España lo generan las cooperativas, según datos del Ministerio de Agricultura, de ahí la importancia de apoyar a esta pieza fundamental de la economía social.

Globalcaja y Cooperativas Agro-alimentarias mantienen esta línea de colaboración desde hace más de una década, un trabajo conjunto que ha dado excelentes frutos, como es la creación de la primera Escuela de Negocios Cooperativos, que ambas entidades han impulsado y que realizará su primer Programa de Alta Cualificación en otoño.

“Esta complicidad que tenemos Globalcaja y Cooperativas Agro-alimentarias nos permitirá afrontar juntos los retos que se nos planteen, con proyectos como esta Escuela de Negocios Cooperativos. Si queremos tener una región que progrese, el mundo cooperativo debe tener un liderazgo importante y eso debe ir acompañado de una mayor cualificación y competitividad”, concluyó el presidente de la entidad.

La firma del convenio tuvo lugar ante la presencia del director de Banca Rural, Alberto Marcilla, y del director de Cooperativas Agro-alimentarias, Juan Miguel del Real.